



## CMS | law · tax · future

Die CMS von Erlach Partners AG hat über 60 Rechts- und Steuerexperten am Hauptsitz in Zürich. Das Unternehmen hat einen zweiten Standort in Genf (CH). Zusätzlich ist die CMS weltweit in über 40 Ländern an mehr als 75 Standorten mit professionellen Rechts- und Steuerexperten vertreten. CMS von Erlach Partners ist damit eine der wenigen internationalen Kanzleien in der Schweiz, die sowohl nationale als auch internationale Beratung aus einer Hand anbieten.



Die CMS ist im neu sanierten Gebäude der SUVA an der Dreikönigsstrasse in Zürich eingemietet, welches eine moderne Infrastruktur bietet. In Zusammenarbeit mit der Marquart Elektroplanung + Beratung AG wurde das Projekt der neuen Medientechnikausstattung geplant und realisiert.

Die neue Technikausstattung bietet den Kunden sowie den Mitarbeitenden ein modernes Arbeitsumfeld. Mit unserer Medientechnik kann CMS tägliche Sitzungen abhalten, aber auch Events im vielseitig nutzbaren Konferenzraum durchführen, der bei Bedarf mit der Mitarbeiterlounge zusammengeschlossen werden kann.



## Individuelle Lösungen



### Sitzungszimmer

In den CMS-Räumlichkeiten hatten wir die Ehre, neun Sitzungszimmer in zwei Konfigurationen auszustatten. In den kleinen Zimmern wurden jeweils ein 65“-Display mit drahtloser Videoübertragung von Barco und einer Biamp Tastenbedienung installiert. Die zweite Konfiguration wurde mit einem 85“-Display, drahtloser Videoübertragung und einem Microsoft Teams Room System von Logitech bestückt.

### Konferenzraum | Bar/Lounge

Die Anlage im Konferenzraum wurde mit modernster Technik ausgestattet und basiert auf einem Crestron System mit einer AV-over-IP Videoübertragung. Dieser Raum kann durch das Gebäudeautomationssystem und der Crestron Steuerung mit der Bar/Lounge verbunden werden, wobei die Lautsprecher automatisch erweitert werden. Diese gesamte Installation wird über Touchpanels gesteuert.



### Sabina Wolfer

Operations Manager | CMS von Erlach Partners AG

«Unser Ziel war es, unsere Sitzungszimmer und die Mitarbeiterlounge mit modernster Technologie auszustatten, die trotz aller Komplexität einfach bedienbar ist. Das ist Bild + Ton sehr gut gelungen.»



Realisierung: 2022 - laufend